

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA

FARC - EP



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

En los últimos días hemos conocido de diferentes panfletos amenazantes contra candidatos, políticos y periodistas del departamento del Huila a nombre de las FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA FARC – EP. Al respecto, queremos señalar de manera vehemente, que dichas amenazas no tienen ninguna relación con nuestra organización ni corresponden con los avances que estamos realizando en materia de paz y cese de fuego bilateral con el Gobierno Nacional.

Exigimos a los grupos, organizaciones o estrategias políticos que quieren utilizar nuestro nombre en medio de la actual contienda electoral para atacar a sus contradictores o para posicionarse ante la opinión pública con fines proselitistas; que dejen de instrumentalizar la guerra que padecemos desde hace 60 años y que queremos superar.

En este momento, nuestros esfuerzos están encaminados en construir hechos de paz y esperanza para el pueblo colombiano.

Sabanas del Yari, 11 de abril de 2023

ESTADO MAYOR CENTRAL

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS DE COLOMBIA

FARC - EP